

Absegeln!

26.09.2020 10:00 von Kurt Schweiger (Kommentare: 0)

Es sollte eben heuer nicht sein, zumal wir für die Seerestaurant Katamaran Regatta nur 4 Nennungen hatten und auch das stattdessen geplante Absegeln ebenfalls dem Wettergott zum Opfer fiel. Am Samstag, dem 26. September klierte es am Morgen vor Kälte und der Nordwest blies natürlich mit Sturmstärke. Also blieb uns, den ca. 12 gekommenen Anwesenden nichts anderes übrig, als unsere vor dem Clubhaus am großen Fahnenmast wehende Clubflagge einzuholen und damit die Segelsaison für dieses traurige Corona-Jahr 2020 zu beenden.

Für den Rest des Jahres hoffen wir, die Mitgliederversammlung, das Ganslessen und die Weihnachtsfeier durchführen zu können und bitten um rege Teilnahme.

Kurt Schweiger, auch Schriftführerstellvertreter!

-



-



-



•



•



•



•



•



•



Kommentare

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.